



学校だより

かびら

【発行者】

石垣市立わかば幼稚園
川平小中学校
園長・校長 大城 豊
TEL: 88-2141

幼稚園創立 71 周年 小学校創立 131 周年 中学校創立 72 周年

“笑顔の花”が満開に咲き誇った 2学期 ☺

川平小中で「人権の花」開花式

全校
生で
育て
る



9月
から
全員
で協
力し
て花
を育
て上
げた
川平
小中
学校
の児
童生
徒ら
11月
21日
午前

一年で1番長い2学期も、子供達一人一人のステキな笑顔が無事に終えることができました。日々の健康管理や地域での見守り等、保護者・地域の皆様のご理解とご協力、そしてご支援に心より感謝申し上げます。いつも本当にありがとうございます。

運動会をはじめいろいろな行事が目白押しの2学期でした。日々の授業をはじめ学校生活の様々な体験を通して、成長していく子供達の姿に、ますます夢と希望が湧いてきます。これからも、学校、保護者、地域が連携を密にしながら、校庭に咲き誇るマリーゴールド以上に、子供達のステキな笑顔と笑いが響く「豊かな心」を育む学校として、さらに発展していけるよう、今後ともご理解とご協力、そしてご支援をよろしくお願いいたします。

冬至を迎え、ようやく本格的な冬となります。厳しい寒さだけでなく、冬至の日を境に太陽が一日一日と高くなり、昼間の時間も少しずつ長くなっていきます。だんだんと明るくなっていく日々と重ねながら、厳しい状況を乗り越え明るい未来へとつなぐためにも、夢と希望を抱きながらこの一年を締めくくり、そして新年を迎えましょう。

今夜は、子供達が一年で1番睡れない日、クリスマスイブです。明日のクリスマス、そして冬休み、年末年始を、ご家族で健やかに過ごされることを心より願っております。

みんなよにだ あかるいこ



12/17、わかば幼稚園最後の生活発表会が行われました。園児たちの頑張る姿に、会場中が笑顔に包まれました。園児一人一人の成長を実感すると共に、さらなる成長が楽しみです。(*^▽^*)

川平の子供達へ



洲鎌理代子先生(S62~H2 勤務)が、11/30 来校しお世話になった川平の子供達へと金一封を頂きました。大切に活用します。